
3 Pièces

62 m²

Réf. 85625012

1 090 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans le  prestigieux  quartier  de la  Banane à  Cannes,  cet  élégant

appartement  de  61,87  m²  est  une  véritable  perle  rare.  Profitez  d'une

vue  magnifique  sur  le  port  depuis  votre  salon.  Cet  appartement

traversant  est  doté  d'une  climatisation  dans  chaque  pièce  et  de

fenêtres  à  double  vitrage,  assurant  confort  et  économie  d'énergie  en

toute saison. L'intérieur est décoré avec goût, combinant des touches

modernes  et  des  éléments  classiques  pour  créer  une  ambiance

accueillante  et  raffinée.  Il  se  compose  d'un  séjour  avec  une  cuisine

équipée semi-ouverte, parfaite pour vos réceptions, de deux ...

Located  in  the  prestigious  Banane  district  of  Cannes,  this  elegant  61.87  m²

apartment is a real rare gem. Enjoy a magnificent view of the port from your living

room.This  dual-aspect  apartment  has  air  conditioning  in  every  room  and

double-glazed  windows,  ensuring  comfort  and  energy  savings  in  all  seasons.  The

interior is tastefully decorated, combining modern touches and classic elements to

create  a  welcoming  and  refined  atmosphere.It  consists  of  a  living  room  with  a

semi-open  fitted  kitchen,  perfect  for  your  receptions,  two  bedrooms  with  their

respective shower rooms, one with WC and a ...
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